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Гоша: Новая эра представляет реинкарнацию как нечто необходимое... уроки, которые мы проходим, и 

т.д. Я всегда считала, что это не так... или, по крайней мере, не совсем так. 

Сваруу: Да, есть уроки, которые необходимо усвоить. Не все так плохо в Новой Эре. Что происходит, так 

это то, что все искажается в пользу контролеров. Мы должны всегда оставаться свободными. Даже 

негативные знают, что они не могут посягать на свободу воли. Поэтому вместо этого они контролируют 

разум. 

Гоша: Да, именно так я это и воспринимаю. Мы должны оставаться свободными в своем решении 

перевоплощаться или нет. Но если тебе внушили, что ты ДОЛЖЕН постоянно расплачиваться за свои 

ошибки и повторять опыт, чтобы научиться... это вызывает желание вернуться. Это и есть ловушка. 

 

Сваруу: Люди хотят вернуться. Они реинкарнируют в жизни, полные боли, добровольно, потому что не 

знают другого выхода. Потребность немногих сделать Землю лучшим местом для жизни обоснована, но 

это также связано с тем, что они ошибочно полагают, что Земля – единственное место, где существует 

жизнь, единственное место, где можно воплотиться в качестве «человека», чтобы получить опыт. Земля 

– это всего лишь ... еще ... одно ... место ...  из бесчисленных планет и цивилизаций, наполненных 

людьми, которые технически являются «людьми». 

Земля предназначена для того, чтобы быть такой, какая она есть. Тебе это не нравится? В этом смысл 

воплощения там, теперь ты как душа знаешь, что не хочешь такого опыта, и поэтому в следующем 

воплощении у тебя почти гарантированно не будет такого опыта, и у тебя будет способность восприятия, 

чтобы оценить это другое воплощение, поскольку ты знаешь, чего ты хочешь, и у тебя есть контраст 

между такой трудной планетой, как Земля, и твоей нынешней прекрасной жизнью на Тайгете или где-

либо еще.  

Гоша: Земле суждено быть именно такой, какая она есть. Со всем навязанным 3D... и мы пытаемся 

выбраться... Как это согласуется с данным утверждением? Кто говорит, что все именно так, как должно 

быть, и кто этого желает? Лирианцы, попавшие в ловушку 12 500 лет назад, не желали этого, не так ли? А 

3D-блокада должна была быть временной. 

Сваруу: Земля существует, если смотреть с расширенной точки зрения, как единственное место во 

Вселенной, куда ты можешь войти и испытать все, что ты там испытаешь. Тот факт, что ты даже видишь 

3d, то что рептилоиды, конспираторы издеваются над «бедными беспомощными людьми», является 

«неправильным», потому что это вписывается в твою личную систему убеждений о том, что правильно и 

неправильно. 

Правильное и неправильное – это просто точки зрения. Если тебе не нравится жить в 3d, ты должна 

понять, что это был твой выбор – воплотиться там или войти туда. Я знаю, что многие с этим не 

согласны. Но люди, которые так думают, не обладают достаточным уровнем осознанности, чтобы понять, 

что все обстоит именно так. Жертв нет. Ты создаешь свою жизнь, и ты создала ее, с архонтами, 

рептилиями, банками, ипотечными кредитами ... 

 

Гоша: Но ты и вы тоже воспринимаете это как неправильное, не так ли? Вот почему вы помогаете.  
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Сваруу: Да... как коллектив мы считаем происходящее на Земле неправильным. Мы согласны с тобой и с 

эксплуатируемыми людьми. Вот почему я говорю, что даже здесь они не понимают, что Земля именно 

такая, какой она должна быть. 

Но обрати внимание, что я говорю это с еще более широкой точки зрения, и, как мы уже говорили, нужно 

войти в шизофреническое состояние ума, понимая, что две противоречивые точки зрения совершенно 

правомерны. 

Гоша: Но я имею в виду... наложение 3D... лирианцы, которые были закрыты... они не хотели, чтобы это 

произошло. Чтобы Земля была заперта в 3D. Или ты имеешь в виду, что метафизически даже они хотели 

этого? 

 

Сваруу: С точки зрения высших планов, откуда происходит каждый, это именно то, что они 

намеревались пережить. И наша роль как «позитивных сил» состоит в том, чтобы противостоять этому. 

Работать «для освобождения Земли». Это роль. 

Гоша: Если бы они намеревались жить закрытыми в 3D ... Я имею в виду лирианцев... во время 

закрытия... это означает, что их душа должна была ЗНАТЬ, что это произойдет. Чтобы они желали этого. 

Сваруу: Правильно, и ... они знают, что они сделали. 

Гоша: Но как? Потому что их душа тоже находится в циклической петле, и они уже пережили этот опыт 

раньше? 

Сваруу: Их душа находится в петле, да. Но причина, по которой они это знают, заключается в том, что 

времени нет, поэтому с высших планов, где восприятие времени еще более пластично, они могут знать, 

что им предстоит пережить. Y ... Помни, что все, что ты проживаешь и переживаешь, является зеркалом 

твоего собственного восприятия. 

И твое восприятие напрямую основано на твоей частоте. Поэтому ты можешь испытывать, видеть только 

то, что соответствует твоей вибрации. Это основа моего аргумента, что Земля именно такая, какой она 

должна быть. Ты этого не хочешь? Тогда ... Твоя частота не совпадает с этим! 

 

Гоша: Да, Сваруу, я понимаю реальность всего этого... и многие люди тоже... но многие, как мне кажется, 

нет... даже там, в вашем мире, ты сказала, что некоторые не до конца понимают. Так что представь себе 

здесь... в десять раз хуже видеть эти вещи... ловушка здесь очень глубокая, очень липкая, и она 

затягивает людей из этого понимания. 

Поэтому я надеюсь, что твои люди смогут найти взаимопонимание с моими людьми на Земле. И иметь 

сочувствие. И я думаю, что моя роль также заключается в том, чтобы в некотором смысле сблизить две 

цивилизации. Навести мосты в понимании друг друга. Я могу ошибаться. Я могла бы вообще не играть 

никакой роли. Я могла бы приехать сюда в отпуск! 

Сваруу: Посмотри на это с другой стороны... Земля в любом случае вознесется. И каждый вознесется, 

когда будет готов. Рано или поздно. Те, кто еще не пробудился, еще не готовы к пробуждению, но они 

будут пробуждены в свое время. Ты не можешь изменить людей. Они могут воспринимать и понимать то, 

что ты говоришь, что ты им говоришь, только если (и это большое «если») они совпадают по частоте с 

тем, что ты говоришь. 

Если это не так, они отвергнут то, что ты говоришь, как чушь, ложь или, возможно, вообще не увидят 

этого. Даже если ты вещаешь самую передовую мудрость. И многие там отдыхают, да. Ты скажи мне, что 

ты делаешь там внизу! И я верю, что моя функция также состоит в том, чтобы пробудить многих, кто все 

еще находится в ловушке древних верований! Но, как и в твоем случае, все, что я могу сделать, это 
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предложить другую точку зрения. 

 

И каждый, кто имеет другую точку зрения, сильно отличающуюся от других, это потому, что они жили в 

более высоких планах существования, поэтому они передают свою личную частоту другим. Ты, как и 

другие, даешь возможность другим людям увидеть немного 5d и даже больше, просто находясь там, 

внизу. 

 

Вновь реинкарнируя на Тайгете 

Гоша: Если не нужно умирать там... ты продолжаешь возрождаться... зачем вы умираете и рождаетесь 

заново? 

Сваруу: Потому что ты больше не видишь необходимости оставаться собой как конкретная личность, и 

ты исчерпала все возможности своего нынешнего «аватара», поэтому тебе нужен другой. Ты хочешь 

начать новую жизнь в другом месте, даже если ты находишься в том же обществе. Но, допустим, 950 лет 

быть кем-то может наскучить. Ты хочешь чего-то другого. 

Гоша: Но другое воплощение, если это также тайгетеанец плеядианец... это не очень разнообразно, не 

так ли? Я бы поняла, если бы это была жизнь арктурианцем или что-то в этом роде. Почему всегда одно 

и то же общество, разве это не скучно? 

 

Сваруу: Ты можешь это сделать, нет никаких ограничений. Все были другими. Говорят, что люди несут в 

себе ДНК по крайней мере 12 инопланетных видов... причина этого в том, что ДНК содержит 

информацию, как жесткий диск, и причина, по которой люди имеют эти 12 видов (или более), заключается 

в том, что они были членами всех этих 12 или более видов. С другой стороны, комфортно 

перевоплощаться в вид, который тебе знаком и нравится. Кроме того, душа не имеет ни пола, ни вида. Но 

ей определенно нравится быть представителем одного вида, и она предпочитает один пол другому. 

Гоша: Это не дух исследователя. Чувствовать себя комфортно, не так ли? Ты не сможешь открыть для 

себя что-то новое, если тебе всегда комфортно. 

Сваруу: Тайгетеанцы – раса исследователей, так что, если исследование это твое, полезно быть 

тайгетеанцем. Мы – неугомонные девчонки, мы всегда что-то замышляем! 

 

Реинкарнация в животных. 

 

Гоша: Ты говоришь, что животные – это личности. У меня такой вопрос: мы тоже перевоплощаемся в 

животных? А животные в людей? 

Сваруу: У животного есть набор опыта, частота, которую мы можем назвать 2d. В конце концов, они 

обретут достаточно сознания, чтобы развиться в более сложных существ. Но это относительно 

животного, и нельзя обобщать их частоту, предполагая, что они находятся в более низком состоянии, чем 

твое или наше, как это происходит, например, с дельфинами. 

Животные – это просто еще люди, они находятся в теле животного только потому, что это совместимо с 

их собственным расширением, с тем, что они хотят испытать. Но в случае с продвинутым существом, 

таким как ты, нет никакого прогресса в сознании, никакого обучения на опыте воплощения в белку, 

например. В любом случае, ты уже давно была ею, когда-то была всеми ими. Всеми животными или 

почти всеми. Ты прошла этот «школьный курс». 
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Гоша: То есть, в общем, тот, кто сейчас является человеком в человеческом теле, не воплощается в 

животном теле, да, но животное сознание может расшириться и стать человеческим, да? 

Сваруу: В целом, да. Но помни, что многие животные более развиты, чем люди. А термин или название 

животное – это всего лишь земное понятие. Посмотри на Урма. Они – кошки, очень продвинутые кошки со 

сложной культурой и межзвездной цивилизацией. Посмотри на Альфа Драко. Они также межзвездные и 

продвинутые, они – ящерицы, драконы. Посмотри на Арктурианцев (Дизлиентиплекс), которые странные 

и похожи на амфибий. С точки зрения людей, все они – животные. Так что пока кто-то ест животных, он 

не может быть межзвездным, не может прогрессировать. 

Потому что это просто поедание людей. Животные – это не еда, это личности. Существуют только 

частоты сознания. Если тело соответствует частоте, то оно соответствует уровню сознания Источника 

или души. Существует бесконечное число конфигураций тела. Все они – животные, включая людей, 

лирианцев, тайгетеанцев. Это продвижение от низшего к высшему состоянию сознания. 

Душа не дается... Даже являясь голографическим фрагментом Источника... Ты создаешь свою душу по 

мере развития. Твоя душа – это то, что ты из нее делаешь, это твое творение. Твоя душа – это 

динамический процесс, ты строишь ее по мере продвижения, воплощение за воплощением. «Животное», 

в котором ты находишься, это лишь точка внимания в настоящем моменте. 

Вскоре она перейдет в другой, так что смерти нет, есть только новое состояние в вечном движении к 

целостности, Источнику. Ты являешься ими обоими ты целостна, ты источник, ты вечна, и в то же время 

ты желаешь большего расширения, большего сознания, большего количества вариантов, больше опыта. 

Говоря, что животные – это люди, я имею в виду, что нет никакой разницы между телом животного и 

телом человека, это всего лишь аватар, который служит данной душе на данном этапе ее развития. 

Понятие «животное» – это всего лишь человеческий термин, который ставит человека как нечто отличное 

от животного, когда они равны. Мы все – вместилища для душ. И нет душ, как во множественном числе, 

так как нет времени, мы видим себя на другой стадии, все СЕЙЧАС, все сразу. Все животные, все люди, 

все другие виды – все это одно существо, Источник. Ты, все они – это ты с твоей точки зрения, они – это 

я с моей точки зрения, все они – это твоя собака с ее точки зрения.  

 

Петли реинкарнации 

Сваруу: Я знаю, что ты знаешь о колесе Самсары (индуистская концепция), где ты проходишь круг за 

кругом одну жизнь за другой. Но все гораздо больше и гораздо сложнее... есть еще большее колесо. Как 

я сказала Роберту вчера... Во многих случаях люди находятся в круге или спирали реинкарнаций, и 

несколько человек могут находиться в одной и той же спирали. Я объяснила это Роберту так: Джон 

воплощается в Джейн... Джейн в Томаса, Томас в Елизавету, Елизавета в Джона (снова), Джон снова в 

Джейн... и мы продолжаем двигаться по спирали. 

(Или замкнутая спираль, где Френсис перевоплощается снова и снова, потому что хочет все исправить). 

И так мы ходим по кругу, пока что-то вроде развития сознания не подтолкнет сознание освободить тебя 

от этого расширенного колеса. Каждый раз, когда ты снова становишься тем же человеком, все тоже 

немного меняется, но по большей части содержание остается прежним. 

Гоша: Как нелепо и скучно! Зачем мы это делаем? Я не хочу этого делать! 

Сваруу: Потому что эти люди очень связаны, и они думают, что должны платить Карму друг другу, но они 

– одна и та же душа, поэтому они могут даже сосуществовать. Итак, причина, по которой Джон и 

Элизабет являются хорошими партнерами, полюбили друг друга и были вместе последние «22 года», 

заключается в том, что они – один и тот же человек в разных воплощениях.  
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Гоша: Ух ты, тогда в каком-то смысле... если это так... когда мы встречаем кого-то, и когда мы узнаем 

друг друга... поэтому мы чувствуем эту близость?! 

Сваруу: Да! Это одна из причин, но есть и другие. И откуда мне это знать? Я знаю это, потому что это 

эмпирически подтверждено не только мной, но и почти всеми остальными здесь, как представителями 

моей расы, так и других. Мы помним. 

Гоша: Должно быть, это безумие – помнить все это? Весь свой прошлый опыт, чувства, ностальгию и 

т.д.? 

Сваруу: Большинство людей здесь помнят 2-3 прошлые жизни... остальные – как сон, смутно! Но я – 

одно из исключений, я помню бесчисленное количество жизней, я даже не удосужилась их сосчитать. 

Отчасти поэтому я такая странная! И да! Я чувствую ностальгию, я плачу о том, чего мне не хватает, и 

страдаю из-за того, что сделала неправильно несколько жизней назад. Так трудно не забывать... Я бы 

хотела, но не могу забыть. 

Проблема здесь в том, что я помню несколько жизней как вариант «Сваруу», потому что я возвращалась 

как я. Я умирала много раз, и я проживала эти жизни много раз, как и любой другой человек, разница в 

том, что я помню, потому что я делала это слишком много раз. Так что... Добавив к этому мои прыжки во 

времени на корабле, позволяющие мне видеть события, я также много раз проживала свою жизнь как 

Сваруу. И я это помню. 

Гоша: хорошо, и эти воплощения в Джона, потом в Джейн, потом в Томаса и т.д. Включает ли это 

инопланетные воплощения? Или ты говоришь только о земных циклах? 

Сваруу: Включает множество мест. Местоположение не имеет значения, например, Тайгетеанец ---> Ена 

---> Человек ----> Антарианец ----> Тайгетеанец снова. Но в случае с Землей ты можешь попасть в 

ловушку, которая удержит тебя в реинкарнации там, и эта ловушка – ловушка религий, внедренных 

негативными как средство контроля над людьми, и эфирное ограждение вокруг планеты (пояса Ван 

Аллена), которое делает невозможным для души избежать земного цикла реинкарнации (за исключением 

случаев, когда тебе удается иметь достаточно высокую частоту, чтобы пройти через пояса Ван Аллена). 

Гоша: Хорошо, то есть ты хочешь сказать, что ты снова становишься тем же человеком, что и раньше? 

Не от A к B, затем от C, D и т.д. по линеарному пути, а снова A, B, C, D и затем A, B, C? По кругу? Я 

чувствую, что ты зацикливаешься. 

Сваруу: Правильно. Порочный круг, повторение которого может занять тысячи лет. Это круговое 

движение. 

Гоша: Так что даже ты попала в свою собственную ловушку. 

Сваруу: Я, да. 

Гоша: Тогда этот разговор уже был? У тебя и у меня? И ты его помнишь? 

Сваруу: Я не могу помнить все детали, не говоря уже об отдельном разговоре, но основная идея того, 

что произойдет, есть, и я ее помню. 

Гоша: И что произойдет? Если ты можешь сказать мне? Или это будет слишком предрасполагать? 

Сваруу: Если я скажу тебе, что я сделаю так, что это случится для тебя, потому что это в твоем 

сознании. Ничего плохого, наоборот. Если бы я рассказала тебе со всеми подробностями, то это было бы 

похоже на игру в бога, а также то, что я могу предсказать, только потому, что я это сказала, я бы уже 

изменила это. В силу истинной природы времени ты не можешь изменить чужую временную шкалу, 

только свою собственную.  
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Вот почему многие хорошие экстрасенсы не могут точно предсказывать события, потому что они 

воспринимают вещи со своей собственной точки зрения относительно временной линии, а не временной 

линии другого человека. Поэтому, исходя из практических соображений, я не могу знать будущее и то, 

что произойдет, даже прожив его много раз до этого. Старая аксиома о том, что все может произойти 

только один раз, верна. 

Короче говоря. Даже прожив это снова и снова, много раз, я все равно не могу предсказать будущее. В 

этом смысл моей работы и то, что я пытаюсь донести до других. Что теория и технология изменения 

временной линии ошибочна. Посмотри на расширенное колесо Самсары с другой точки зрения ... 

Гоша: Хорошо, я готова к другой перспективе. 

Сваруу: Это не колесо с расширенной точки зрения, это колесо только на Земле как зацикленные души. 

Это спираль, движущаяся по кругу, казалось бы, похоже на круг, но посмотри на нее с более 

расширенной точки зрения, и ты увидишь, что на самом деле она никогда не повторяется... 

Гоша: Я понимаю, да! Я люблю спирали... хорошая перспектива! 

Сваруу: Она никогда не повторяется... Но она всегда расширяется по мере накопления опыта, потому 

что все, чего хочет душа, это достичь расширения, большей осознанности... Вот почему я такая, какая я 

есть сегодня после стольких прыжков. Время не циклично, как многие осмеливаются утверждать. Но 

петля создает впечатление, что это так. Но это лишь иллюзия. 

Гоша: Хорошо, я поняла. А почему эти воплощения круговые, даже если они спиральные... почему ты 

возвращаешься к тому, чтобы быть тем же самым человеком, а не просто быть ДРУГИМ человеком? 

Существует бесконечное множество возможностей того, кем мы можем быть. Зачем возвращаться к 

одному и тому же? 

Сваруу: Безграничные возможности, да! Однако ты возвращаешься назад, потому что постоянно 

чувствуешь, что можно было бы сделать лучше. Ты возвращаешься назад, чтобы исправить свои ошибки. 

Но нужно понять, что ошибок не бывает, все – это опыт, а лучшее обучение приходит из самого сложного 

опыта. 

Гоша: Именно так, ошибок не бывает. Так почему же мы заставляем себя возвращаться назад? Вместо 

того, чтобы отправиться исследовать возможность быть кем-то другим... где-то еще... 

Сваруру: Потому что есть люди, которые особенно трогают тебя в твоей жизни. Один раз это ты, в 

другой раз ты – твоя мама или твой парень, так что ты должна отпустить! Не пытайся исправить все за 

них, потому что ты никогда не закончишь. Ты что-то исправляешь, а в процессе что-то еще выходит из 

строя. Прости себя. Пусть все вознесется. 

Вот так это делается. Пока ты не поймешь, что для того, чтобы вознестись, нужно просто извлекать 

лучшее из каждого опыта и оставлять его в прошлом, отпускать его. Отпустить – это именно то, что есть: 

отпустить всю карму. Настоящий фокус в том, чтобы наконец понять, что ты совершенна такая, какая ты 

есть. Полюби себя как Источник и отпусти все = к отсутствию кармы. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=5eiV0dKTeZw  

https://swaruu.org/transcripts/swaruu-y-reencarnacion-mensaje-extraterrestre-pleyadiano-taygeta-19  

https://www.youtube.com/watch?v=5eiV0dKTeZw
https://swaruu.org/transcripts/swaruu-y-reencarnacion-mensaje-extraterrestre-pleyadiano-taygeta-19

